

Zeitungsausschnitt

CW

Cronenberger Woche

vom 05.04.2013

Spülmaschine brannte

Heiß her ging es am Mittwochmittag, als gegen 11.30 Uhr die Feuerwehr Richtung Sudberg brauste. Dort war eine Spülmaschine in einer Küche eines Zweifamilienhauses in Flammen aufgegangen.

Der Eigentümer war zum Unglückszeitpunkt nicht daheim, da-

her alarmierte der Rauchmelder die Nachbarn an der Sudberger Straße. Ein Trupp der Feuerwehr ging mit Atemmasken ins Haus und löschte schnell das Feuer, während zwei weitere Feuerwehrmänner die Glutnester ablöschten. Eine anschließende Kohlenstoff-

monoxid-Messung ergab keine gefährlichen Ergebnisse.

Das Gebäude wurde gelüftet, um der Rauchausbreitung Einhalt zu gebieten. Verletzt wurde – auch dank der rechtzeitigen Warnung durch den Rauchmelder – erfreulicherweise niemand.